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　●福江商工会議所ホームページ https://www.fukue-cci.org/　
　●福江商工会議所は、docomo無料wi-fiがご利用可能です。

皆様のご意見、ご要望がありましたらお寄せください。

−　福江商工会議所情報発信中　−

●令和７年度　福江商工会議所通常議員総会終了のお知らせ

●第52回地元就職者激励大会開催のご報告

●福江商工会議所女性会　令和６年度事業実績報告

●令和７年度　長崎県デジタル力向上支援事業費補助金のお知らせ

●五島市つばき商品券販売のお知らせ（事前申込制）

イベントのお知らせ

福江商店街夜市　令和７年８月２日（土）・３日（日）
五島列島夕やけマラソン　令和７年８月23日（土）

E-mail : fukuecci@fukue-cci.org
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悪天候に見舞われる中での開催とな
りましたが、皆様の協力と応援のお
陰で無事大会を終えました。

　エントリー者数：668人
　出走者数：582人
　完走者数：445人
　完走率：76.4％

※数字はまるごとうHPより

2025 五島長崎国際トライアスロン大会
（バラモンキング）６月15日（日）開催される�

（写真はイメージです。）
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令和７年度　福江商工会議所通常議員総会終了のお知らせ
１．日　時　　令和７年６月20日（金）　15時30分より
２．場　所　　カンパーナホテル
３．出席者　　60名（本人出席26名、委任状出席31名、事務局３名）
４．報　告　　上記日程にて令和７年度福江商工会議所通常議員総

会を開催し、令和６年度事業実績報告書（案）及び
収支決算書（案）について審議を行い、出席者全員
の賛同のもと承認可決されました。

　　　　　　　本総会が滞りなく終了しましたことをご報告させていただきます。
５．令和６年度事業実績報告書より抜粋
　　（１）　陳情、要望について
　　　　　福江商工会議所単独及び長崎県商工会議所連合会共同提案
　　　　　１）日　　程　　令和６年８月５日（月曜日）14時00分～14時30分
　　　　　２）会　　場　　長崎県庁４階特別室
　　　　　３）陳 情 先　　長崎県　知事　大石　賢吾
　　　　　４）陳情内容

№ 提　　　　出　　　　議　　　　案 提出商工会議所

1 中小企業・小規模事業者対策支援の強化について 県内共同

2 九州新幹線西九州（長崎）ルートの全線フル規格化について 県内共同

3 観光振興について 県内共同

4 製造業の振興について 県内共同

5 商店街等の活性化対策の推進について 県内共同

6 公共工事の拡大と地元企業への優先発注について 県内共同

7 県北地域道路網の整備促進について 佐世保・大村・平戸・松浦

8 県央地域道路網の整備促進について 諫早・大村

9 長崎市域道路網の整備促進について 長　崎

10 島原半島活性化対策としての地域高規格道路の整備促進について 島原・諫早

11 地域高規格道路・有明海沿岸道路の延伸区間（鹿島市～太良町～諫早市）の
早期事業化について 諫早・島原

12 空港の利用促進について 県内共同

13 五島福江空港の給油施設並びに駐機場・格納庫整備及びＩＬＳ運航方式によ
る就航率向上対策について 福　江

14 港湾機能の整備促進について 県内共同

15 福江港港湾の拡張整備による大型船着岸対策と災害時における緊急避難港の
港湾整備について 福　江

16 「浮体式洋上風力発電施設」完成に伴う漁礁設置について 福　江

17 石木ダムの建設促進について 佐世保

18 島原・天草・長島架橋の建設促進について 県内共同

19 大村湾架橋の早期実現について 長崎・大村

20 鷹島神崎遺跡の保存と活用について 松浦

21 基地政策の強化について 佐世保・大村

●福江商工会議所の要望及び長崎県の回答について
№�3　五島福江空港の給油施設並びに駐機場・格納庫整備及びＩＬＳ運航方式による就航率向上対策に

ついて長崎県の回答（地域振興部 地域づくり推進課・交通政策課、土木部港湾課）
給油機能については、給油施設と併せて、レフューラー車の配置や運営者 の導入体制の構築といっ
た全体的な運営体制の整理が必要であり、現在、県と市で、給油タンク設置に向けて、施設整備と
運用面の対応における役割分 担の調整を行っているところである。今後も、給油施設に関する国の
補助制度の情報を市へ共有するなど、市と連携しながら取り組んでまいりたい。併せて、特定利用
空港指定による支援が得られるよう国に働きかけてまいりたい。なお、格納庫等については、ビジ
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ネス・プライベートジェット機の所有者等で設置するものと考えているが、引き続き、地域活性化
に関する五島市との調整会議の場にも参加するなど、一緒に研究して参りたい。
当空港では既にローカライザーが設置されており、グライドパス等により更にどれだけの整備効果
が見込まれるのかなど、情報収集等を行ってまいりたい。

№�5　福江港港湾の拡張整備による大型船着岸対策と災害時における緊急避難港の港湾整備について長
崎県の回答

（土木部 港湾課）
防波堤の移設・改良については、多額の費用を要するため、大型客船のみを対象とした施設整備は
厳しいものと考えられる。 
寄港回数が限られる中、大型客船のみを対象とした施設整備は厳しいものと考えられる。また、通常、
港湾事業で岸壁等の整備を行う場合、旅客や 貨物など通常時の活動で利用される船舶を基に施設規
模を決定することになっており、現在のところ、船舶の大型化等の見込みがないことから、緊急時
の海上自衛艦等の利用のみを想定した施設整備は困難である。

№�6　「浮体式洋上風力発電施設」完成に伴う漁礁設置について長崎県の回答（水産部 漁港漁場課）
洋上風力発電の浮体については、これまで県が行った調査でも、浮魚礁的な集魚効果を一定発揮で
きるものとの結果を得ているが、洋上風力発電施設の建設に伴い、操業に影響が出る場合の対策に
ついては、一義的には事業実施者が検討するものと考えている。 なお、漁場整備については、従前
のとおり地元の意見を伺いながら進めてまいりたい。

（２）再生可能エネルギー事業及び五島版RE�00に対して
五島市は2019年時点で再生可能エネルギーによる電力自給率が50％を超え、再生可能エネルギーの
先進地となっています。現在も崎山沖にウインドファーム事業として残り８基の風車が建設中であり、
エネルギー自給率はさらに高まるものと考えます。加えて2024年に五島市が国の脱炭素先行地域に
選定されるなど、脱炭素の取り組みは今後も加速する見込みであります。そのような状況下で、五
島版RE100事業がさらなる推進を図るため、脱炭素先行地域に関する説明会など様々な支援及び事
業実施を図って来ました。具体的には、五島版RE100については新たに12事業者・団体が賛同し、
各事業者・団体が使用する電力について、『今後5年以内に五島産&再生可能エネルギー100%とする
宣言』を実施、ごとう農業協同組合、五島森林組合などの市内農林水産業を支える団体等のCO2排
出量削減は地域全体に波及するものと考え、これからの五島市を担う次世代事業に進化するものと
捉えます。

No. 事　業　者　名 業　　種 関連する今後の取り組み

1 出口興業株式会社 建設業 事業活動への再生可能エネルギーの活用による企
業価値の向上

2 株式会社真興産業 採石・土木業 再生可能エネルギーの地産地消による五島市経済
の発展

3 株式会社五島ホンダ 自動車販売整備業 自動車産業の一翼を担う企業として、自動車業界
の健全な維持・発展への貢献

4 五島森林組合 森林管理・加工事業 温室効果ガスの排出削減と吸収源確保によるカー
ボンニュートラル社会の実現

5 有限会社張本葬祭サービス 葬祭業 エネルギーの地産地消による五島市経済の発展

6 山一資材株式会社 建築資材販売業 CO2排出量の削減による地球環境の保全および緑
豊かな五島の次世代への継承

7 有限会社三栄ネット 電気通信業 五島市内の再生可能エネルギー関連事業の発展

8 五島市内小中学校・
給食センター・公民館 行政 ゼロカーボンシティの実現

9 川谷石油 石油類販売業 石油販売事業者としての責務としてCO2排出削減
への貢献

10 五島水産株式会社 水産加工業 エネルギーの地産地消による五島市経済の発展

11 星と木漏れ日の宿　美所華な杜 宿泊業 五島と地球に負とならない、未来への遺産を築く

12 ごとう農業協同組合 農業関連事業 JAごとう組合員の担う農業活動の持続可能性拡大
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福江商工会議所女性会　令和６年度事業実績報告
月　日 事　　　　業　　　　名 実施場所等

５月１４日（火） 福江商工会議所女性会　役員会 福江商工会議所

５月１６日（木） 福江商工会議所女性会　第４９回通常総会 カンパーナホテル

５月２２日（水）
令和６年度長崎県商工会議所女性会連合会　役員会
令和６年度若手後継者等育成事業第１回事業推進委員会

長崎市
（平安閣サンプリエール）

７月１１日（木） 福江商工会議所正副会頭・女性会・青年部・役員会議 福江商工会議所

９月　４日（水） 福江商工会議所女性会　役員会 福江商工会議所

９月２８日（土） 福江みなとまつり　踊り参加 中心商店街

１０月１７日（木） 福江商工会議所女性会　臨時総会 福江商工会議所

１０月２９日（火） 第５８回長崎県商工会議所女性会連合会　諫早大会 諫早市

１２月　８日（日） 第４１回愛のチャリティ歌の祭典 福江文化会館

１月２４日（金） 福江商工会議所女性会　新年会 カンパーナホテル

２月２２日（土） 第３５回全国椿サミット五島大会　五島うどん振る舞い 福江文化会館

３月１９日（水）
令和６年度若手後継者等育成事業　
第２回事業推進委員会及び広域研修会

長崎市
（平安閣サンプリエール）

３月２０日（木） 若手後継者等育成事業　視察研修会 長崎スタジアムシティ

　私たち福江商工会議所女性会は、会議や新年会の開催を通して会員相互の交流を図り、各種イベント

への協力を積極的に参加しております。中でも12月に開催いたします「愛のチャリティ歌の祭典」は今

年で41回目を迎え、関係団体の皆様や市民の皆様のご協力とご支援により、毎年行っている五島市子育

て支援への寄付も行うことができました。また、私たちと一緒に活動していただける会員を随時募集し

ております。お気軽に福江商工会議所女性会事務局までお問い合わせください。

第52回地元就職者激励大会開催のご報告
　令和７年６月13日（金曜日）11時15分よりカンパーナホテルにお

いて福江商工会議所主催による地元就職者激励大会を五島市長　出

口太氏、五島公共職業安定所（ハローワーク五島）所長　堀口和弘

氏をはじめ多くのご来賓と就職先の事業所方々のご臨席の中、開催

致しました。

　主催者を代表致しまして清瀧会頭より『皆様は全国に多くの事業

所がある中で五島の事業所を選んで頂きました。その勇気と英断に

心より敬意を表します。』と地元就職者の皆様に対して感謝と温かい

労いの挨拶を述べられた後、地元就職者を代表して九電ネクスト（株）

五島営業所に勤務する大浦優斗君が地元就職に対しての誓いの言葉

を高らかに宣言致しました。大会終了後には地域の活性化、若者の

定着促進と新たに働き始めた若者への言葉としてサットン・ニコラ

ス氏に『「何もない」から何でもできる』の演題でご講演を賜りました。

今後の皆さまの活躍を大いに期待するものです。

清瀧会頭に誓いの言葉を述べる大浦君

自らの経験を交えてエールを送るニコラス氏

≪誓いの言葉≫

≪記念講演≫
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